

Succès de foule

■ Même la météo était avec les Wallons

NAMUR ▽ On peut estimer que 200.000 personnes ont investi le centre de Namur pour célébrer, de manières diverses, les premières Fêtes de Wallonie officielles. Un jalon que même le soleil avait tenu à marquer de sa présence.

Les discours officiels n'en sont pas moins restés sérieux. Le bourgmestre "de la plus jeune capitale d'Europe", Jean-Louis Close, a notamment évoqué le syndrome Nimby et "les démissions quasi inéluctablement consécutives du politique qui ne peuvent tenir lieu de projet de société". Il nous faut, à-t-il dit "renouer avec un optimisme collectif".

Un message repris aussi par le gouverneur, Amand Dalem, qui s'est réjoui de constater que les différentes institutions - ville, province, Région - collaborent de plus en plus efficacement à la construction de l'identité namuroise. Pour le pèlerinage au cimetière, le président du tribunal, Christian Panier, a livré ses réflexions sur la Déclaration universelle des droits de l'homme dont on fête le cinquantième anniversaire et a déclaré : "Tous les humains ne sont-ils pas de notre famille, de notre ville, de notre pays, de notre Europe ?"



Les Wallons se sont réveillés ce matin avec la gueule de bois après les verres de pèkèt et les chopes vidés durant un week-end de fêtes qui aura tenu toutes ses promesses. (DH)

pas avant longtemps le lustre de celles de Namur. Le programme, quoi-